

Die Wipp-APP bietet neben Veranstaltungsterminen und Informationen zu den zahlreichen Gastronomiebetrieben der Hansestadt Wipperfürth, auch Einzelhändlern die Möglichkeit ihre aktuellen Angebote einzustellen.

Der Inklusionsbeirat würde eine barrierefreie Gestaltung der Wipp- APP, evtl. mit einer Sprachausgabe, anregen.

Damit hätten auch Menschen mit Behinderung gleichermaßen Zugang zu Informationen und Veranstaltungen und eine uneingeschränkte Teilhabe, wäre möglich.

Das Behindertengleichstellungsgesetz regelt die barrierefreie Informationstechnik entweder direkt oder mit Hilfe einer Verordnung.

Die Verwaltung wird gebeten, den Vorschlag in den Maßnahmenplan des Aktionsplans Inklusion aufzunehmen.